

校長通信 2022年4月 No.1

東京都立葛飾総合高校のホームページをご覧いただきありがとうございます。

4月6日(水)

新しい年度が始まりました

新しい年度が始まりました。令和4年度もよろしくお願ひします。

4月6日(水)、着任式で新しく本校にお迎えした教職員の皆さんを生徒たちに紹介した後、引き続いて始業式を実施しました。



新たな年度の始まりにあたって、生徒たちに心がけてほしいこととして、次のようなことを伝えました。

大きな課題に立ち向かう時、何かに悩んだ時、どうしようかなと迷った時、少し心が疲れた時、次のように考えることを心掛けてみてください。

面倒くさいと思うのは、頑張ればできることを知っているからです。

失敗したらどうしようと怖くなるのは、成功できる可能性を感じているからです。

こんなこと言ったら笑われるかなと心配になるのは、本当は伝えたいことがあるからです。

だから、「無理だ」と諦めずに、そのチャレンジを大切にしてください。

今年度も生徒たちが元気に前向きに学習や部活動、進路活動に取り組み、大きく成長してくれることを期待して精一杯支援していこうと思います。